

*English follows*

## Le Conseil scolaire du Nord-Ouest élit une nouvelle présidente

St-Isidore, le 27 mai 2025 – Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) annonce l'élection de madame **Anita Anctil** à la présidence. Cette élection fait suite à la démission de madame Sylvianne Maisonneuve du poste de présidente lors de la réunion ordinaire du 26 mai 2025.

Madame Sylvianne Maisonneuve, qui a dirigé le CSNO avec brio à titre de présidente depuis 2016, continuera d'apporter sa précieuse contribution en tant que conseillère scolaire et vice-présidente nouvellement élue. Elle assumera également la présidence du comité des finances et représentera le CSNO à la zone 1 de l'Alberta School Boards Association (ASBA).

### Une transition en douceur vers un nouveau leadership

Conseillère scolaire publique pour le Quartier 4 depuis son élection en 2021, madame Anctil occupait le poste de vice-présidente depuis 2023. Son expérience en gestion scolaire et sa connaissance approfondie des enjeux du CSNO font d'elle une candidate naturelle pour ce rôle de leadership.

Le Conseil tient à exprimer sa profonde reconnaissance à madame Maisonneuve pour son leadership visionnaire et son engagement indéfectible. Son apport a été déterminant dans les nombreuses réalisations du CSNO au cours des neuf dernières années.

Cette transition s'inscrit dans la continuité des valeurs et des objectifs du CSNO. Le Conseil réaffirme son engagement à offrir une éducation francophone publique de qualité, en étroite collaboration avec les communautés qu'il dessert à travers le Nord-Ouest de l'Alberta.

- 30 -

Pour plus d'information :

Rachelle Bergeron  
Coordonnatrice des communications et du marketing  
Conseil scolaire du Nord-Ouest  
1-866-624-8855  
[rachellebergeron@csno.ab.ca](mailto:rachellebergeron@csno.ab.ca) / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)



## Conseil scolaire du Nord-Ouest Elects New Chair

*St. Isidore, May 27, 2025*

The **Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO)** announces the election of Anita Anctil as Board Chair, following Sylvianne Maisonneuve's resignation from the position during the regular board meeting held on May 26, 2025.

Mrs. Sylvianne Maisonneuve, who has brilliantly led the CSNO as Board Chair since 2016, will continue to provide her valuable contribution as a trustee and newly elected Vice-Chair. She will also assume the chair of the Finance Committee and represent the CSNO at Alberta School Boards Association (ASBA) Zone 1.

### A Smooth Transition to New Leadership

Elected as Public Trustee for Ward 4 in 2021, Mrs. Anctil has served as Vice-Chair since 2023. Her experience in school governance and deep understanding of CSNO priorities make her a natural choice for this leadership role.

The Board extends its heartfelt appreciation to Mrs. Maisonneuve for her visionary leadership and unwavering commitment. Her contribution has been instrumental in the CSNO's numerous accomplishments over the past nine years.

This transition reflects the CSNO's ongoing commitment to its values and objectives. The Board remains steadfast in its mission to providing high-quality Francophone public education, in close collaboration with the communities it serves across Northwestern Alberta.

- 30 -

For more information :

Rachelle Bergeron  
Coordonnatrice des communications et du marketing  
Conseil scolaire du Nord-Ouest  
1-866-624-8855  
[rachellebergeron@csno.ab.ca](mailto:rachellebergeron@csno.ab.ca) / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)

